



Vereine

■ Es war schön, wieder mit euch zu feiern

... und dafür sagen wir DANKESCHÖN! Wir waren und sind noch immer überwältigt!!! Wir hatten gehofft, dass uns die treuesten Faschings-Anhänger am 11.11.2022 beim Sturm auf das Rathaus gut unterstützen und auch der Saal am darauffolgenden Tag halbwegs gut besucht sein wird. Doch das, was uns als Faschingsverein an beiden Tagen an Sympathien entgegengebracht wurde, war einfach super.

Auf dem Markt versammelten sich zahlreiche Gäste und hielten es lange aus. Trotz kleiner technischer Probleme - auch die Technik musste 2 lange Jahre auf ihren Einsatz warten - es herrschte tolle Stimmung. Bei Glühwein, Kinderpunsch, Bier und Bratwurst machte das Warten auf die offizielle Schlüsselübergabe an unseren Prinzen, Mathias I., durch den Bürgermeister unserer Heimatstadt, Herrn Paul, Freude und keiner musste „lange Weile schieben“. Unsere Kinder-, Nachwuchs- und Funkengarde präsentierte eine schöne Tanz-Show-Einlage und stimmte alle Besucher schon auf den Samstag ein - Mädels ihr seid spitze! Danach gab es für alle Kids Süßigkeiten. Ein toller Abend mit bester Stimmung für alle Anwesenden ging zu Ende und wir freuten uns auf die Veranstaltung am nächsten Tag im Haus des Gastes in Oelsa.

Unsere Auftaktveranstaltung stand erstmal unter einem Motto - „Anzug & Kleiderglanz - Rabenau den Ball tanzt“ - und dies wurde sehr gut angenommen. Die Sitzplätze im Saal waren bereits im Vorverkauf ausverkauft und auch einige Stehplatzkarten wurden an den Mann bzw. die Frau gebracht. Das war ein schönes Gefühl für uns alle....Aber noch weitaus mehr waren wir über die tollen Ballkleider und Anzugsvariationen unserer Gäste überrascht. Auch hier haben wir gehofft, dass einige Gäste motto-getreu erscheinen - aber niemals, dass fast alle Besucher mit Ihrem Outfit die Faschingsauftaktveranstaltung zu einem echten Ball machen - Chapeau! - wir sind begeistert!!! Pünktlich 20 Uhr starteten wir mit einem kleinen Programm und vielen schönen Tänzen unserer Kinder-, Nachwuchs- und Prinzengarde. Am Ende stand die Motto-Verkündung für die neue **66. Faschingssaison**. Wir feiern im Februar gemeinsam mit euch und wollen ein tolles Programm zum Thema „**Zwei Jahre Eiszeit sind genug – im 66. Jahr sind die Narren am Zug**“ präsentieren. Und da es bei uns heißt nach der Veranstaltung ist vor der Veranstaltung, haben wir bereits mit den Vorbereitungen für die Haupt-

veranstaltungen begonnen. Unsere Programm- und Deko-Gruppen „spinnen“ schon wieder fleißig an Ideen für ein unterhaltsames und abwechslungsreiches Programm. Wir freuen uns natürlich wieder auf zahlreiche Gäste aus nah und fern und möchten Sie auf diesem Weg herzlich zu unseren Faschingsveranstaltungen am 11.02., 18.02. und 25.02.2023 sowie alle Kids am 21.02.2023 zur Kinderfaschings-Party einladen. Ab sofort sind Kartenvorbestellungen möglich:

info@elferrat-rabenau.de oder 0152 / 02759532 oder über alle Vereinsmitglieder.

Übrigens, der letzte Termin ist schon besonders gut gebucht!!! Also wer auf Nummer sicher gehen will, sollte sich schnell entscheiden!!

Bis Februar müssen Sie aber nicht auf uns warten. Traditionell öffnet am 03. und 04.12.2022 anlässlich des Rabenauer Weihnachtsmarktes auch wieder unsere „Elferratsklause“ mit Glühwein, Kinderpunsch und Kaffee. Wir sind an beiden Tagen von 14 - 19 Uhr für unsere Gäste da und freuen uns auf viele bekannte Gesichter.

Zum Abschluss des Jahres 2022 möchten wir uns bei allen Vereinsmitgliedern, Sponsoren und fleißigen Helfern im Hintergrund ganz herzlich für Ihre Mitarbeit, Hilfe und Unterstützung bedanken.

Wir wünschen Ihnen allen, unseren Gästen und Einwohnern ein frohes Weihnachtsfest im Kreise Ihrer Familien sowie Gesundheit, Glück, Zufriedenheit und Zuversicht für das neue Jahr.

Wir verabschieden uns bis ins neue Jahr - bleiben Sie gesund und unserem Verein gewogen.

Rabenau HELAU!

Elferrat Rabenau e.V. Sachsen - der Verein, der das ganze Jahr für Stimmung sorgt!

www.elferrat-rabenau.de

